

Safari Ramadhan di Aceh Timur, Wagub Tegaskan Komitmen Pembangunan Berbasis Syariat Islam

Category: Aceh, News

written by Maulya | 14/03/2025



ORINEWS.id – Wakil Gubernur Aceh, Fadhlullah menegaskan komitmen pembangunan berbasis syariat Islam. Hal itu ia sampaikan saat Safari Ramadhan Pemerintah Aceh, di Masjid Manzilul Minan di Gampong Seunebok Baroh, Kecamatan Darul Aman, Kabupaten Aceh Timur, Jumat (14/03/2025).

“Kita di Aceh daerah khusus yang menerapkan syariat Islam. InshaAllah program pembangunan yang kami lakukan menyentuh syariat Islam. Tolong dukung program kami untuk mewujudkan Aceh yang Islami. Kami akan berupaya melakukan yang terbaik

untuk membangun Aceh dengan berlandaskan syariat islam,” ujar Fadhlullah.

Fadhlullah mengungkapkan rasa terima kasih kepada masyarakat Aceh Timur yang telah memberikan dukungan luar biasa dalam Pilkada lalu.

“Aceh Timur salah satu kabupaten yang kami prioritaskan pembangunan ke depannya,” ujarnya.

Lebih lanjut, ia menegaskan bahwa pemerintah akan selalu berpihak pada rakyat kecil dan mengutamakan kebahagiaan masyarakat dalam setiap kebijakan yang diambil.

Wakil Gubernur juga menyoroti pentingnya pendidikan agama, dengan rencana peluncuran program pada tanggal 16 yang mewajibkan seluruh sekolah, mulai dari tingkat dasar, untuk mengajarkan mengaji.

“Aceh adalah daerah khusus, kita harus menanamkan nilai-nilai agama sejak dini,” tambahnya, mengutip pesan dari Umar bin Khattab tentang pentingnya pendidikan agama sebelum menjadi pemimpin.



Wakil Gubernur Aceh, Fadhlullah saat menyerahkan sejumlah bantuan kepada pengurus Masjid Manzilul Minan di Gampong Seunebok Baroh, Kecamatan Darul Aman, Kabupaten Aceh Timur, Jumat (14/03/2025). FOTO/Humprov

Dalam acara tersebut, Fadhlullah juga menyerahkan sejumlah bantuan kepada pengurus Masjid Manzilul Minan, berupa uang tunai senilai Rp25 juta serta sajadah panjang untuk mendukung kenyamanan ibadah jamaah. Bantuan lainnya juga disalurkan dalam bentuk santunan Ramadhan dari Muzaki Baitul Mal Aceh senilai Rp320 juta yang akan diberikan kepada 320 mustahik di Aceh Timur, dengan masing-masing penerima mendapatkan Rp1 juta.

Selain itu, Fadhlullah menyampaikan dukungannya terhadap program-program nasional yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan rakyat, seperti kebijakan penurunan biaya Ongkos Naik Haji, harga gabah yang seragam, dan pendirian koperasi di setiap kampung sebagai bagian dari pemulihan ekonomi di tingkat bawah.

“Dengan koperasi, kita akan mengelola dana yang besar untuk memperkuat ekonomi gampong,” tegasnya.

Pj Bupati Aceh Timur, Amrullah M. Ridha, turut menyampaikan apresiasi atas kehadiran tim Safari [Ramadhan](#) dan berharap dukungan masyarakat terus terjaga dalam membangun Aceh Timur yang lebih baik. Ia juga mengingatkan pentingnya bersatu mendukung pemimpin terpilih untuk kelancaran pembangunan di daerah.

Safari Ramadhan kali ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, antara lain Wakil Bupati Aceh Timur terpilih, Kepala Dinas Pangan Aceh, Kapolres Aceh Timur, Dandim Aceh Timur, serta berbagai tokoh masyarakat Aceh Timur. Dengan semangat kebersamaan dan dukungan dari seluruh elemen masyarakat, diharapkan pembangunan di Aceh Timur terus maju dan membawa kemaslahatan bagi seluruh rakyat.[]